



Ganduxer / Sant Gervasi

Sant Gervasi - la Bonanova / Barcelona

1.387.000 €

Este piso lo tiene todo. Está en una ubicación privilegiada, cuenta con una terraza de 20m² y sus espacios son grandes, funcionales y tienen ese algo que los hace de los más especiales. Y por no hablar de la piscina comunitaria y el jardín... Podría pasarme horas hablando de este hogar.

Este piso de 190m² repercuidos (180m² de piso y 20m² de terrazas) cuenta con un amplio salón-comedor con salida a la terraza de 20m², cocina independiente, zona de lavadero, dos habitaciones dobles (una con balcón), una sala de estar que puede hacerse habitación, dos habitaciones simples (una con balcón) y una habitación de servicio. Además, tiene cuatro baños (dos en suite), armarios empotrados, calefacción central, dos plazas de parking en finca incluidas y un trastero de 6m². El edificio, de 1976, cuenta con espacio comunitario para bicicletas con una plaza asignada a cada vivienda, piscina comunitaria, dos ascensores y hay conserje todo el día y vigilante nocturno.

Ref: THH3296



- 180 m²
- 5 Habitaciones
- 4 Baños
- Piscina
- Calefacción
- Patio interior
- Trastero
- Ascensor
- Chimenea
- Seguridad
- Parking
- Terraza
- Conserje
- Balcón
- Armarios empotrados
- Exterior
- Piscina comunitaria

Acerca de Sant Gervasi - la Bonanova

Sant Gervasi-La Bonanova es una de las zonas más encantadoras de Barcelona, conocida por su ambiente tranquilo y su carácter residencial. Sus calles principales, como la Calle de Mandri y la Avenida del Tibidabo, están llenas de vida. El barrio también ofrece una variada oferta de ocio y entretenimiento que satisface todos los gustos. **La Bonanova** es conocida por sus centros culturales y galerías de arte, donde se pueden apreciar exposiciones de artistas locales e internacionales. Sant Gervasi-La Bonanova está excelentemente conectado con transporte público, incluyendo varias líneas de autobús y la estación de FGC de La Bonanova. Además, cuenta con numerosos parques y zonas verdes, como los **Jardines de la Tamarita**, el **Parque de Collserola** y el **Parque de la Oreneta**.



Sobre nosotros

The Home Hunter es una agencia inmobiliaria con más de 10 años de experiencia con las mejores propiedades de Barcelona, Madrid, Empordà y Andorra. Entendemos y comercializamos desde el cariño y la transparencia, ofreciendo una experiencia diferente, honesta y cercana. Nuestra visión nos ha convertido en una de las marcas más reconocidas del territorio, siendo la inmobiliaria con más seguidores de España. Síguenos en @thehomehunter_

No somos una inmobiliaria cualquiera, añadimos valor al proceso y acompañamos a nuestros clientes a una experiencia completa, donde es posible comprar, reformar, decorar y vender con las mismas personas. Somos mucho más que una inmobiliaria. Conocerás un equipo comprometido, cercano y formado por personas talentosas y apasionadas por encontrar un hogar para cada historia. Personas que hacen todo lo posible para ayudarte a vivir de la manera que sueñas. Hacemos de la inmobiliaria algo placentero y eficaz.